

GAYA KEPEMIMPINAN DAN SEMANGAT KERJA KARYAWAN

Oleh : Niluh ~~Putu~~ Nilam K.W.¹⁾

Abstrak : kepemimpinan sejak lama telah ada dan merupakan elemen penting dalam suatu organisasi/kelompok baik formal maupun informal. Pemimpin perlu melakukan fungsinya secara proporsional agar pencapaian tujuan kelompok terjamin baik serta menghindari perilaku-perilaku non fungsional, karena dapat menghambat tercapainya tujuan.

Tulisan ini mencoba memaparkan tentang berbagai hal mengenai kepemimpinan dan semangat kerja karyawan seperti definisi, teori gaya dan fungsi kepemimpinan. Kesimpulannya menyatakan pemahaman terhadap berbagai aspek kepemimpinan serta kebutuhan manusia, termasuk pengikut/bawahan, penting sekali bagi seorang pemimpin karena hal tersebut berkaitan sekali dengan semangat kerja karyawan. Dengan memahami kebutuhan pengikutnya/bawahan untuk mencapai tujuan organisasi, sehingga akhirnya harus disadari bahwa peranan kepemimpinan dalam suatu organisasi sangatlah penting

Kata Kunci: Gaya Kepemimpinan, dan Semangat Kerja

Pendahuluan

Seiring perkembangan zaman kepemimpinan secara ilmiah mulai berkembang bersamaan dengan pertumbuhan manajemen ilmiah yang lebih dikenal dengan ilmu tentang memimpin. Hal ini terlihat dari banyaknya literatur yang mengkaji tentang kepemimpinan dengan berbagai sudut pandang atau perspektifnya. Sejarah timbulnya kepemimpinan, sejak nenek moyang dahulu kala, kerja sama dan saling melindungi telah muncul bersama-sama dengan peradaban manusia. Kerjasama tersebut muncul pada tata kehidupan sosial masyarakat atau kelompok-kelompok manusia dalam rangka untuk mempertahankan hidupnya menentang kebuasan binatang dan menghadapi alam sekitarnya. Berangkat dari kebutuhan bersama tersebut, terjadi kerjasama antar manusia dan mulai unsur-unsur kepemimpinan orang yang ditunjuk sebagai pemimpin dari kelompok tersebut ialah orang-orang yang paling kuat dan pemberani, sehingga ada aturan yang disepakati secara bersama-sama misalnya seorang pemimpin harus lahir dari keturunan bangsawan, sehat, kuat, berani, ulet, pandai, mempunyai pengaruh dan lain-lain.

1) Ni Luh Putu Nilam Kusuma Wardani adalah Mahasiswa FISIP Semester VIII Universitas Panji Sakti Singaraja